

Fecha: 26/12/2024 Audiencia \$933.389 Vpe pág: \$1.399.440 Difusión: Vpe portada:

Tirada: Ocupación: \$1.399.440

0 0 66,7%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: MENSUAL



Expomin 2025:

## un espacio para las nuevas alianzas

Por Francisco Sotomayor, CEO de GL events Chile



Expomin no es sólo la feria y congreso internacional de minería más grande de Latinoamérica, sino también un motor de desarrollo para la industria. A lo largo de su historia, este evento se ha consolidado como un espacio de encuentro único, donde convergen los principales actores del sector para intercambiar conocimientos, compartir experiencias y explorar innovaciones que están transformando el panorama minero. La próxima edición, que se llevará a cabo del 22 al 25

de abril de 2025 en Espacio Riesco, promete ser un hito para la minería global. La minería es, sin duda, uno de los pilares de desarrollo económico y social de nuestro país y de la región. Por ello, Expomin se ha dedicado a impulsar esta industria desde diferentes frentes: conectando empresas, promoviendo tecnolo-

Un evento de esta magnitud también implica desafíos logísticos y ambientales. Por ello, hemos desarrollado un robusto Plan de Movilidad en colaboración con el Ministerio de Transportes y aliados estratégicos.

gías de vanguardia y fomentando la colaboración internacional. En esta línea, la confirmación de Finlandia como país invitado especial es un reflejo de los valores que queremos para la minería del futuro: innovación, sostenibilidad y colaboración. En cuanto a los preparativos, estamos trabajando arduamente para ofrecer una experiencia de primer nivel. Espacio Riesco, que ya ha sido sede de ediciones anteriores, será nuevamente el escenario de este gran evento. Este recinto, con una

superficie total de 120.000 m², albergará 100.000 m² de exhibición, distribuidos en diversos pabellones, áreas descubiertas y centro de convenciones. No obstante, un evento de esta magnitud también implica desafíos logísticos y ambientales. Por ello, hemos desarrollado un robusto Plan de Movilidad en colaboración con el Ministerio de Transportes y aliados estratégicos. Este plan busca fomentar el uso de transporte sustentable y minimizar la congestión en

> los alrededores del recinto, en línea con nuestro compromiso de realizar una feria más sostenible. La minería enfrenta retos cada vez más complejos: desde la transición energética hasta la gestión sostenible de los recursos. Sin embargo, también es una industria llena de oportunidades para quienes estén dispuestos a

innovar y colaborar. En Expomin, creemos firmemente que el futuro de la minería será el resultado de alianzas estratégicas, y es por ello que trabajamos para ofrecer un espacio donde estas alianzas puedan florecer. Invito a todos los actores del sector a sumarse a Expomin 2025, a ser parte de este gran encuentro y a construir juntos el futuro de la minería. Estoy seguro de que esta edición será un nuevo paso hacia una industria más innovadora, sostenible y comprometida con el desarrollo global. mch